En 12 vuelos fueron entregadas un total de 34 toneladas alimentos al Resguardo Indígena Nulpe Medio del Municipio de Ricaurte

San Juan de Pasto, 15 de abril de 2013 (PRENSA) Gracias a las gestiones del Gobernador de Nariño Raúl Delgado Guerrero, por medio de 12 vuelos se logró entregar 34 toneladas de alimentos para asistir a la comunidad del Resguardo Indígena Nulpe Medio, Alto Río San Juan, en el Municipio de Ricaurte. Siendo está, la primera vez en Nariño que se llega a una comunidad tan golpeada por el conflicto a través de transporte aéreo.

La segunda entrega de ayuda humanitaria se logró gracias al trabajo articulado entre la Gobernación de Nariño, a través de la de la secretaría de Gobierno en cabeza de **Jaime Rodríguez**, la Subsecretaria de Gestión Pública **Lucia del Socorro Basante** y la Coordinadora de la Unidad de Atención a Víctimas **Rosa Guevara**, en conjunto con Unidad para la Atención y Reparación Integral a las Víctimas, cooperación internacional, Ecopetrol, el Ejercito Nacional, especialmente la base BASGO del Gualtal en Tumaco, para atender a la comunidad del Resguardo Indígena, afectada por el conflicto armado y a la que solo se puede ingresar por vía aérea.

Cabe resaltar que de las 34 toneladas de ayuda humanitaria, 30 toneladas fueron aportadas por la Unidad para la Atención y Reparación Integral a las Víctimas y 4 fueron donadas por los organismos de la Cooperación Internacional (OXFAM, Save the Childrens, HelAge, ACNUR, ACF) brindándoles, entre alimentos, filtros plásticos y artesanales; el Instituto Departamental de Salud de Nariño entregó Hipoclorito de calcio para la purificación del agua y desinfección de alimentos, tanques plásticos para recolección, kit de herramientas; HelpAge entregó los adultos mayores, toldillos, kits de aseo y alimentos especiales; Save The Childrens ayudó con asientos de plástico, rollos de plástico para cubrir los cambuches y herramientas.

Por otro lado se hizo la primera asistencia a la comunidad que se encuentra con restricción a la movilidad en Guadual Sábalo, la primera asistencia la realizó la Gobernación y la Unidad para la Atención y Reparación Integral a las Víctimas.



Gobierno Departamental participa en la organización del 1er Foro Binacional Gestión integrada de Cuencas Transfronterizas Colombia-Ecuador.

Con el objetivo de impulsar la gestión integrada de las cuencas transfronterizas Colombo-Ecuatorianas y promover la cooperación nacional e internacional para contribuir al desarrollo sostenible de los territorios de frontera; El Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible, La Secretaría de Agricultura y Medio Ambiente de la Gobernación de Nariño y CORPONARIÑO organizan el primer Foro Binacional Gestión integrada de Cuencas Transfronterizas Colombia-Ecuador, el cual tendrá lugar entre el 17.18 v 19 de Abril.

Para el Subsecretario de Medio Ambiente y Desarrollo Agropecuario del Departamento, Mario Andrés López, el foro se centra en la necesidad del manejo integral de las cuencas como el eje integral de los recursos naturales, los procesos productivos que se desarrollan alrededor de las cuencas, con miras a buscar el compromiso de los gobiernos para apoyar iniciativas de conservación y desarrollo sostenible de estas áreas.

A lo largo de tres días se contará con la participación de reconocidos conferencistas de talla internacional, nacional y regional como: Mario **Aquirre** de la Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza UICN; Antonio Solarte Sánchez de Área de Servicios Ambientales e Incentivos de CIPAV; Byron Maza del Centro de Investigación, Transferencia, Tecnología y Emprendimiento de la Universidad Politécnica Estatal del Carchi; Oscar Tosse del Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible de Colombia, entre otros ponentes.

participación estudiantes, Este espacio académico contará con la profesionales, técnicos y funcionarios de instituciones públicas y privadas, representantes de comunidades campesinas, indígenas, afrodescendientes, líderes y lideresas de la sociedad civil de la costa pacífica, los andes y de la amazonia de territorio Colombo- Ecuatoriano.

El foro se ha estructurado en siete mesas temáticas, así: Gestión de Cuencas integración Fronteriza, ordenamiento territorial ambiental organizaciones, Areas protegidas, gestión del riesgo, Gestión del conocimiento: investigación monitoreo, У proyectos en transfronterizas y conflictos ambientales, las cuales contarán con un grupo





OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES

de ponencias, un tiempo de plenaria y otro de conclusiones.

Este evento académico tendrá lugar en la ciudad de San Juan de Pasto, en las instalaciones del Hotel Morasurco. Para mayor información, se puede establecer contacto con los siguientes correos electrónicos: otosse@minambiente.gov.co,forobinacionaldecuencas@gmail.comy furbano@corponariño.gov.co.

La Dirección Administrativa de Gestión de Riesgos de Desastres, inició la entrega de materiales de apoyo para la reparación de viviendas afectadas por el sismo del 9 de febrero de 2013

Después de culminar la verificación del estado de las viviendas afectadas por el sismo del 9 de febrero de 2013 y la posterior consolidación de la información, se inició la entrega de materiales para la reparación de viviendas a las familias reportadas por los Consejos Municipales para la Gestión del Riesgo de Desastres de Los Municipios de Ospina, Funes, Cuaspud Carlosama, Cumbal, Guaitarilla, Imues, Pasto, Samaniego, Belén, Los Andes, Santa Bárbara Iscuandé, El Charco, Nariño, Sapuyes, Tangua y Yacuanquer entre otros.

La Gobernación de Nariño gestiono los materiales ante la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres UNGRD, entidad que aporto los elementos para la reparación de las viviendas y que constan de cemento, ladrillo, tejas, caballetes, láminas de zinc, madera, hierro entre otros.

"Se van a atender un total de 26 municipios en el Departamento, la mayor reconstrucción e inversión se va hacer en los Municipios del Charco y Santa Bárbara Iscuandé por ser estos los más afectados", Así lo manifestó, la Directora Administrativa de Gestión de Riesgo de Desastres, Lina Dorado González.

Recordemos que este sismo, en el Departamento de Nariño afectó 26 municipios, 1.847 familias, dejando 45 heridos, 1.028 viviendas averiadas, 443 viviendas destruidas, principalmente en los Municipios del Charco y Santa Bárbara Iscuandé.



OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES





DESPACHO DEL GOBERNADOR OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES

Edgar González Rodríguez

Profesional Universitario Jefe Oficina de Prensa y Comunicaciones Gobernación de Nariño



